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que colectivizarlos para 
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La violencia de género es real, aunque 
hay quien se empeña en negarla de 
manera sistemática. También es cierto 
que el pasado fin de semana...

No sabía de qué opinar, si de la falta 
de acceso a la vivienda, la prostitución 
en la política o de cómo el PSOE se 
dinamita desde dentro.

¿Os merecéis las 
vacaciones?

El escudo no se toca

¿Dónde nacen los hombres 
que matan a las mujeres?

 

 

 

 

Filtro 
violeta

por Alba Expósito
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5 6 4 7
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3 2 5 8
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sudoku #2073

1 2 7 5 9 3 6 8 4

5 6 9 4 7 8 1 2 3

4 3 8 1 6 2 7 5 9

9 5 2 7 8 6 4 3 1

8 7 6 3 4 1 2 9 5

3 1 4 9 2 5 8 6 7

6 4 1 8 3 9 5 7 2

7 8 3 2 5 4 9 1 6

2 9 5 6 1 7 3 4 8

solución #2073

2 4 3 8 9

2 5

7 3

3 8 6

6 9 5 2

5 4

8 6 3 5

6 5 9 4

5 7 3 6 8

sudoku #2074

1 2 4 3 8 7 6 5 9

9 3 6 4 2 5 8 7 1

5 8 7 1 9 6 4 2 3

4 5 9 2 7 1 3 8 6

6 7 8 9 3 4 5 1 2

3 1 2 6 5 8 7 9 4

7 4 1 8 6 2 9 3 5

8 6 3 5 1 9 2 4 7

2 9 5 7 4 3 1 6 8

solución #2074

2

6 8 9 2

5 7 8 3

5 2 7 9 3 8

3 9 6

9 3 4 2 5

6 8 3

6 7

2 3 4

sudoku #2075

4 2 3 7 1 6 8 5 9

1 6 8 9 5 3 4 7 2

5 7 9 8 4 2 3 1 6

6 5 4 1 2 7 9 3 8

3 1 2 5 8 9 7 6 4

8 9 7 6 3 4 1 2 5

7 4 1 2 6 8 5 9 3

9 8 6 3 7 5 2 4 1

2 3 5 4 9 1 6 8 7

solución #2075

Sudoku-online.org - normal

Entrena tu mente

Solución en el próximo número de Soy de.

El escudo clásico del Atlético de Ma-
drid vuelve a izarse sobre la bandera 
rojiblanca que corona el Metropolitano. 
Ahora si que estamos todos. Todos los 
que nunca tuvieron que irse...

 

Una oportunidad para el 
acuerdo

 por José Luis Martín

Todo
al rojo

El Consejo de Administración del Consor-
cio Regional de Transportes de Madrid 
acaba de anunciar que va a someter a 
información pública el nuevo mapa...

El ministro de Transformación 
Digital, José Luis Escrivá, sin 

tener ni puta idea de tecnologías, 
ha anunciado la ‘Cartera Digital 
Beta’, una aplicación móvil que, 
en la teoría, va a incorporar un 
sistema de verificación de edad 
para que los menores no accedan 
a contenidos pornográficos.

Sí, la protección al menor es 
lo más valioso, pero me preocu-
pa que nuestros hijos estén en 
manos de señores como este. Es 
evidente que hay que proteger a 
los menores de este tipo de con-
tenidos, pero esta no es la forma 
correcta porque creo que la me-
dida vulnera su derecho futuro a 
ser libres. 

¡Atentos! Dice el ministro que 
la App es totalmente anónima...
yo me río a carcajadas, la verdad, 
porque cualquier identificación ya 
no es anónima y más cuando no 
sabemos quien tiene los contro-
les. ¡Ahora te van a pedir el DNI 
para ver porno! Es de traca eh...

O Escrivá y su equipo no suman 
3 neuronas o hay una clara inten-
cionalidad detrás de esta medida. 
No hay que ser muy listo.

En mi opinión, el Estado quie-
re llegar a un control absoluto de 
todos los ciudadanos y este es un 
paso más para alcanzar su deseo. 
No podemos permitir que roben 
la libertad a nuestros jóvenes con 
el pretexto de protegerles.

En unos años, nuestros cha-
vales no van a tener control ni 
siquiera sobre su dinero. Perdo-
nad que sea así de transparente, 
pero este tipo de pensamiento se 
va de putas y paga en metálico. 
¡Menuda hipocresía!

Nadie está diciendo que los ni-
ños y niñas de 9 o 10 años...

¿Cuántas masturbaciones al mes 
son las correctas?

Carta del Director
 por Esteban Hernando    

Contacto: info@edetronik.es  ||  Tel: 914989338

Director: Esteban Hernando.
Subdirector: Iván Romo.
Redacción: Alba Expósito, 
Alejandra Hurtado, Carlos Ruiz, 
Clara Pacheco, Cristina Arribas, 
José Luis Martín, Miriam Sánchez 
y Silvia Barquilla.
Maquetación: Víctor Revilla.

Diseño: Javier Domínguez.
Audiovisuales: Edetronik.
Director Comercial: Iván Romo.
Directora de Marketing: Ana Hernando.
Directora de Tecnología: Cres Hernando.
Comercializa:
Imprime: COMECO

*Soyde no se hace responsable de las opiniones vertidas por colaboradores externos.

por Cristina Arribas

Línea de 
Fondo

por Clara Pacheco

Las cosas 
Claras

https://soydemadrid.com/s/110763
https://soydemadrid.com/s/110810
https://soydemadrid.com/s/110826
https://soydemadrid.com/s/110738
https://soydemadrid.com/s/110834
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Adriana García
@gt.adriana
Getafe pone el foco en 
orientar las políticas 
públicas hacia la soste-
nibilidad de la ciudad. 
La Junta de Gobierno 

del municipio ha apro-
bado su impulso para 
activar los mecanismos, 
a través de un Plan de 
Acción, y centrar sus 
esfuerzos en la Agenda 
Urbana (AUGE). 

Adriana García
@gt.adriana
Con motivo de la conme-
moración del Día Inter-
nacional del Orgullo, la 

celebración continúa en 
Getafe con la proyección 
del largometraje espa-
ñol, ‘Te estoy amando 
locamente’, el próximo...

Adriana García
@gt.adriana
Getafe abre sus campos 
de fútbol durante los 
meses estivales. El ayun-
tamiento ha anunciado 
que estarán disponibles 

para uso libre, en horario 
de 10:00 horas a 22:00 
horas, en los meses de 
junio, julio y agosto. Es-
tos serán Giner de los 
Ríos, Cerro Buenavista, 
Bercial, Alhóndiga...

Getafe toma impulso 
hacia la sostenibilidad

Getafe reivindica con 
Orgullo los derechos del 
colectivo

Los campos de fútbol 
abren en verano

 Getafe renovará sus 
presupuestos 
participativos 

Cristina Arribas
@informa_arribas
El Ayuntamiento de Ge-
tafe celebró el Consejo 
Social de la Ciudad con 
dos puntos fundamenta-
les en el orden del día, la 

presentación de la Estra-
tegia de Rehabilitación y 
la renovación de los Pre-
supuestos Participativos 
de la ciudad. Con una 
amplia participación de 
representantes...

“No hemos visto 
los 13 millones de 
inversión de Sánchez”

Esta cuestión se ha abordado en 
el Consejo Social de la Ciudad
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Carlos Díaz-Pache y Antonio José Mesa. 

El Hospital de Getafe 
opera con asistencia 
robótica al 90%

Cerca de 800.000€ 
para rehabilitar las 
áreas industriales 

“La Zona de Bajas Emisiones no son 
restricciones, es salud”
Analizamos la actualidad local con el tercer 
teniente de alcaldesa, Jesús Pérez

Cristina Arribas
@informa_arribas
El Hospital público Universitario de Getafe de la 
Comunidad de Madrid ya opera con asistencia 
robótica al 90% de sus pacientes con obesidad 
mórbida. Precisamente, este perfil...

Cristina Arribas
@informa_arribas
La delegación de Mantenimiento afrontará 
este verano, a partir del lunes 1 de julio, tres 
grandes inversiones en las áreas industriales 
de San Marcos y Olivos I...

Cristina Arribas
@informa_arribas
Estrenamos el mes de julio con la vi-
sita del tercer teniente de alcaldesa 
y concejal de Transición Ecológica y 
Medio Ambiente. Las puertas de Te-
levisión Digital de Madrid se abren 
para recibir a Jesús Pérez. Se cumple 
un año de mandato y es el momento 
idóneo para sentarse a hacer balance. 
Una primera etapa con mucho que 
repasar porque tras ese 28-M y sus 
posteriores conversaciones...

La Junta de Gobierno aprueba un 
Plan en la Agenda Urbana

Homenaje de la delegación de 
Memoria Democrática

El horario puede variar para el 
desarrollo de los campamentos

https://soydemadrid.com/s/109634
https://soydemadrid.com/s/109628
https://soydemadrid.com/s/108487
https://soydemadrid.com/s/108481
https://soydemadrid.com/s/110786
https://soydemadrid.com/s/110780
https://soydemadrid.com/s/110773
https://soydemadrid.com/s/110757
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CADA VEZ QUE AHORRAS AGUA, LLUEVE UN POQUITO
Llueves cuando te duchas rápido, cuando cierras el grifo al enjabonar o al lavarte los dientes, 
cuando llenas al máximo la lavadora y el lavavajillas, cuando reutilizas el agua para regar...

¿LLOVEMOS 
JUNTOS?

6 PROXIMIDAD 232X160 MM.indd   1 4/4/24   13:47

Mónica Lavín se moja 
sobre la Ley Trans
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Mónica Lavín, diputada del PP en la Asamblea de Madrid.

Santiago Rivero: “Ayuso debería dejarse de la 
política ‘POP’ que tanto le gusta y dedicarse 
a lo que nos afecta a los madrileños”

Bea Borrás: “Detrás de la FP de la Comunidad 
hay una mafia que todavía está por resolver”
Hablamos de Formación Profesional, planes de empleo, salud 
mental, vivienda y mucho más con la diputada de Más Madrid

La diputada del PP explica las 
reformas de la Comunidad Clara Pacheco

@tnemv
Santiago Rivero llega a 
nuestros estudios para 
abrir varios melones que 
envuelven a la Comunidad 
de Madrid, entre ellos, el 

supuesto retroceso en de-
rechos LGTBI con la de-
rogación de la Ley Trans. 
Además, el diputado del 
PSOE en la Asamblea ha 
apuntado que “algunos 
tienen la piel muy fina.

Clara Pacheco
@tnemv
“Cuando intenté pregun-
tar por los dos centros 
de Formación Profesional 
financiados con facturas 

troceadas, la presidenta de 
la mesa –de la Comisión 
de Educación– me silenció 
y me amenazó”. Bea Bo-
rrás cuenta ante nuestras 
cámaras...

Clara Pacheco
@tnemv
“A los menores hay que prote-
gerles de una decisión que va a 
cambiar su vida para siempre, 
y de la que no hay retorno”. 
La diputada del Partido Popu-

lar ha defendido las reformas 
que aprobó la Comunidad de 
Madrid dentro de la Ley Trans, 
y ha enfrentado el recurso de 
inconstitucionalidad interpues-
to por el Gobierno de España. 
Para Mónica Lavín...

https://soydemadrid.com/s/110678
https://soydemadrid.com/s/109621
https://soydemadrid.com/s/108551
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¿Miente Lucía Fernández?

  Juan Torres: “El PSOE es prisionero 
de sus ocho años de gobierno y eso les 
obliga a querer agradar a la alcaldesa”

Alejandro Caro: “Las políticas de 
Narciso Romero y Lucía Fernández 
son las mismas”

Alejandra Hurtado
@alejandrahrtado
Hace cerca de un año Lucía Fernán-
dez, la líder del Partido Popular en 
San Sebastián de los Reyes, era in-
vestida como alcaldesa del municipio 
gracias al apoyo de Izquierda Inde-
pendiente y PSOE con el objetivo de 
evitar la entrada de VOX en el equi-
po de Gobierno, pero ¿ha habido 

cambios notorios desde su entrada a 
la alcaldía? El portavoz de Izquierda 
Independiente, Juan Torres, ha vuel-
to a visitar nuestros estudios para 
valorar la gestión de la regidora un 
año después de su elección. “Venía-
mos de una época oscura...

Alejandra Hurtado
@alejandrahrtado
Hace un año Lucía Fernández inicia-
ba su andadura como alcaldesa de 
San Sebastián de los Reyes. Durante 
su investidura, la actual regidora se 
marcó el objetivo de revertir la si-
tuación en la que se encontraba San 
Sebastián de los Reyes tras el paso 
de Narciso Romero, líder del PSOE, 

y Miguel Ángel Martín Perdiguero, el 
portavoz de Vecinos por Sanse, por 
la alcaldía de la localidad. Sin embar-
go, Alejandro Caro, el portavoz de 
VOX en San Sebastián de los Reyes, 
durante la entrevista que ha realiza-
do en nuestro medio aseguraba...

La alcaldesa de Sanse ha negado la existencia de un pacto 
con el PSOE
Alejandra Hurtado
@alejandrahrtado
San Sebastián de los Re-
yes ya tiene presupues-

tos. Hace unas sema-
nas el nuevo equipo de 
Gobierno, liderado por 
Lucía Fernández, conse-

https://soydemadrid.com/s/109633
https://soydemadrid.com/s/106535
https://soydemadrid.com/s/106555
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La alcaldesa de Sanse ha negado la existencia de un pacto 
con el PSOE

tos. Hace unas sema-
nas el nuevo equipo de 
Gobierno, liderado por 
Lucía Fernández, conse-

guía sacar adelante es-
tas cuentas públicas gra-
cias a la abstención de 
PSOE de Narciso Rome-

ro y al inesperado apoyo 
del portavoz de Vecinos 
por Sanse, Miguel Ángel 
Martín Perdiguero.

   Ángela Millán: “Estos 
presupuestos que ha 
traído el PP redundan en 
el modelo Perdiguero”

Alejandro Caro: “La 
alcaldesa se siente 
cómoda con quien 
menos le exige”

Alejandra Hurtado
@alejandrahrtado
El portavoz de Izquier-
da Independiente, Juan 
Torres, ha vuelto a visi-
tar nuestros estudios 
para valorar los nuevos 
presupuestos de San 
Sebastián de los Reyes 
que el Partido Popular, 

liderado por Lucía Fer-
nández, ha conseguido 
aprobar gracias a la 
abstención...

Alejandra Hurtado
@alejandrahrtado
San Sebastián de los 
Reyes ya tiene nuevos 
presupuestos. La alcal-
desa del PP, Lucía Fer-
nández, ha conseguido 
sacar adelante estas 
cuentas públicas gra-
cias a la abstención del 

PSOE, liderado por Nar-
ciso Romero, y al apoyo 
sorpresa del portavoz 
de Vecinos...

Alejandra Hurtado
@alejandrahrtado
Si hay un tema estrella 
en estos instantes en 
San Sebastián de los 
Reyes son los presu-
puestos. La actual regi-
dora y líder del Partido 
Popular en el municipio, 
Lucía Fernández, ha lo-

grado sacar adelante 
estas cuentas públicas 
gracias al apoyo ines-
perado de Vecinos...

Juan Torres: “Narciso 
Romero acordó con 
VOX unos presupuestos 
siendo alcalde del PSOE”

¿Miente Lucía Fernández?

https://soydemadrid.com/s/110681
https://soydemadrid.com/s/108272
https://soydemadrid.com/s/108291
https://soydemadrid.com/s/109633
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Adriana García
@gt.adriana
Los meses de julio y 
agosto vienen cargados 
de humor, música y títe-
res. Y es que la cultura 
llega a Parla con fuerza 

gracias a la V edición de 
‘Verano en el Botánico’. 
Un festival organizado 
por la concejalía de Cul-
tura del ayuntamiento 
municipal con el objetivo 
de ofrecer...

Adriana García
@gt.adriana
Nos acercamos a la final 
de Mr. Gay España 2024 
y Parla viene pisando 
fuerte y con mucho or-
gullo. El ayuntamiento 

ha recibido al represen-
tante de Madrid de este 
año, Israel Díez, y que 
estará presente en la 
celebración del próximo 
viernes 5 de julio, en Pla-
za de España.

Adriana García
@gt.adriana
El Ayuntamiento de Parla 
tiene un nuevo Portal de 
Empleo más ágil, accesi-
ble y funcional. Se pre-
sentó el pasado 12 de 

junio con el objetivo de 
favorecer el servicio de 
intermediación laboral y 
dar mejor cumplimiento 
a la normativa de protec-
ción de datos. Según ha 
explicado la concejala...

¡Regresan las noches en 
el Botánico!

Parla pisa con orgullo 
en la final de Mr. Gay

Parla tiene nuevo Portal 
de Empleo

 El Centro Ocupacional 
Villa de Parla cumple 
30 años de servicio

Adriana García
@gt.adriana
El Centro Ocupacional 
Villa de Parla cumple 30 
años de servicio por la 
integración socio-labo-
ral de personas adultas 

con discapacidad inte-
lectual. La celebración 
puso en valor su servicio 
con personas usuarias y 
familiares, trabajadores 
y entidades colabora-
doras.

El PP reacciona a “la 
espantada” por parte 
de la oposición

Un total de 80 usuarios reciben 
actualmente su atención
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Debate del estado de la ciudad. 

El Centro de Salud 
recibe a nuevos médicos

La Policía Local 
incorpora cámaras 
de reconocimiento 
de matrículas

“Lo bonito de la democracia es tener 
discrepancias”

En el ambulatorio ya trabajan 
catorce sanitarios

Analizamos la actualidad de la ciudad 
con el alcalde, Ramón Jurado

Cristina Arribas
@informa_arribas
La situación del Centro de Salud ‘Parque Europa’ 
va mejorando paulatinamente. La Consejería de 
Sanidad, a través de la Dirección Asistencia Sur...

Adriana García
@gt.adriana
Ya se han instalado cámaras LRP (Reconoci-
miento Automático de Matrículas)...

Cristina Arribas
@informa_arribas
En política también se cumplen años. 
Con motivo de este primer año de 
mandato, el alcalde de Parla anali-
za en Televisión Digital de Madrid el 
momento que atraviesa la ciudad. 
Un primer aniversario que no pilla de 
nuevas a Ramón Jurado con esta se-
gunda legislatura a su espalda. Con 
fechas como estas toca sentarse a 
hacer balance de lo conseguido y lo 
ansiado: proyecto, retos, polémicas...

Un verano lleno de humor, música 
y títeres este verano

El ayuntamiento recibe al parleño 
Israel Díez

El ayuntamiento presenta un 
servicio más accesible y funcional

https://soydemadrid.com/s/110685
https://soydemadrid.com/s/110643
https://soydemadrid.com/s/110637
https://soydemadrid.com/s/109595
https://soydemadrid.com/s/109581
https://soydemadrid.com/s/109570
https://soydemadrid.com/s/108550
https://soydemadrid.com/s/108243
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¿Qué retos quedan por conquistar en esta segunda legislatura?

“Podemos presumir de ser de los 
pocos ayuntamientos con deuda cero”
Analizamos el primer año de la segunda 
legislatura de Raquel Jimeno

Cristina Arribas
@informa_arribas
Quién le diría hace un año a la alcaldesa 
de Ciempozuelos que sería de las pocas 
en conquistar con “el rojo” el mapa azu-
lón que iba a traer el 28-M. Raquel Jime-
no suma cinco años de mandato a su 
espalda. Se cumple un año de esta se-
gunda legislatura de la socialista, cuatro 
años que vienen marcados por el hito 
de la deuda cero par ala economía local. 
Con las cuentas saneadas y mayoría ab-
soluta, la primera edil califica...

El nuevo barrio no 
logra convencer a Más 
Madrid y CPCI 
La estimación se aprueba gracias 
a los apoyos de PP y VOX

Adriana García
@gt.adriana
Un nuevo barrio resi-
dencial para Ciempozue-
los, “pero sin perder su 
esencia de pueblo”. Así 

nos lo contaba la alcal-
desa, Raquel Jimeno, 
en Televisión Digital de 
Madrid. 

Adriana García
@gt.adriana
El Centro Municipal de Mayores de Valdemo-
ro ha abierto, hasta el próximo 15 de julio, el 
plazo de tramitación de los viajes...

Las bibliotecas te 
recomiendan lecturas 
para este verano

¿Quieres disfrutar de 
los viajes del Imserso?
El plazo de tramitación se 
cierra el 15 de julio

Adriana García
@gt.adriana
Llega el verano, pero lectura sigue fomentán-
dose en Valdemoro. Y es que las bibliotecas 
municipales invitan a los vecinos a consultar la 
Guía de Lectura Verano 2024...

La okupación azota el 
barrio de El Caracol
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Calle Benelux.

Cristina Arribas / @informa_arribas

https://soydemadrid.com/s/109604
https://soydemadrid.com/s/109582
https://soydemadrid.com/s/109571
https://soydemadrid.com/s/108482
https://soydemadrid.com/s/110820
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¿A dónde van los presupuestos? 

Almeida recibe a los campeones 
morateños de fútbol sala

La propuesta del equipo de gobierno sobre las 
modificaciones presupuestarias sale adelante

El equipo celebra su victoria en los Campeonatos de 
España de Selecciones Autonómicas

Salen adelante las “tareas 
pendientes” del anterior gobierno

Se renuevan los convenios 
con clubes municipales

Pleno ordinario del Ayuntamiento de Morata.
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Adriana García
@gt.adriana
La primera convocatoria del Pleno Ordina-
rio del Ayuntamiento de Morata de Tajuña 
ha comenzado con un minuto de silencio 
en homenaje al concejal, Manuel Pozo, 
por el reciente fallecimiento de su madre. 
Después, la tarde ha discurrido con la 
aprobación del acta de la sesión anterior.

Adriana García
@gt.adriana
En la primera convocatoria del Pleno Ordinario 
del Ayuntamiento de Morata de Tajuña se han 
presentado tres expedientes, entre ellas, el con-
venio para el suministro e instalación de mar-
quesinas y postes en las paradas...

Adriana García
@gt.adriana
El Ayuntamiento de Pinto renueva los convenios 
deportivos con varias asociaciones del munici-
pio. El objetivo es seguir siendo un impulso para 
el deporte municipal, basado en la cesión...

Morata tendrá 
nuevas marquesinas

Pinto apuesta por el 
deporte local 

“En Madrid está el mejor fútbol” 

Adriana García
@gt.adriana
El alcalde de Madrid, José Luis Martí-
nez Almeida, ha recibido a los equipos 
madrileños de fútbol sala ganadores 

de los Campeonatos de España de 
Selecciones Autonómicas. Entre ellos 
estaba Rafael Gil, entrenador morate-
ño de selección madrileña de Fútbol 
Sala sub-16, a Héctor Sánchez...

La mejora de la pista deportiva ha contado con una inversión 
de unos 58 mil euros

Otra de las mejoras ha sido la instalación de seis proyectores LED.
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Adriana García
@gt.adriana
Ciempozuelos y San Martín de la Vega 
serán dos de las localidades que estarán 
unidos gracias a la Red Básica de Vías Ci-
clistas de la Comunidad de Madrid. Dentro 
del Plan de Carreteras 2025-2032...

Ciempo y San 
Martín, unidos por 
un carril bici

Las reformas del polideportivo 
municipal llegan a su fin

Adriana García
@gt.adriana
El Ayuntamiento de San 
Martín de la Vega ha finali-
zado las obras de remode-
lación de la pista deportiva 
del polideportivo munici-
pal. Una actuación que ha 
contado con la inversión 
de 57.678,86 euros y que, 
además de mejorar su es-
tado, han permitido...

https://soydemadrid.com/s/109591
https://soydemadrid.com/s/108442
https://soydemadrid.com/s/108432
https://soydemadrid.com/s/108368
https://soydemadrid.com/s/108302
https://soydemadrid.com/s/108283
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Hablamos con Jesús Blasco, portavoz de la agrupación.

Cristina Arribas
@informa_arribas
Damos la bienvenida a ju-
lio con el recuerdo del último 
pleno ordinario. A pesar de 
que el curso escolar ha con-
cluido, la política no entiende 
de vacaciones. La corporación 
municipal celebró una nueva 
sesión plenaria donde volvió a 
palparse la disparidad y la fal-
ta de acuerdos. El PSOE pre-
sentó varias mociones que no 
llegaron a puerto. En Televisión 
Digital de Madrid nos hemos 
acercado a esas sensaciones a 
posteriori de los socialistas de 

la mano de su portavoz, Óscar 
Blanco. 

La primera de estas mocio-
nes proponía poner en mar-
cha un plan extraordinario de 
desbroce tras los últimos co-
natos de incendio que se han 
vivido en el municipio. Dentro 
del Plan Director existe una 
hoja de ruta marcada por el 
propio gobierno, pero -en 
palabras del socialista- “nos 
cuesta 1,5 millones de euros 
porque el ejecutivo local deci-
dió externalizarlo y dos años 
después no hemos notado los 
resultados”. 

A pesar de la tónica del ple-
no, ACIPA y PSOE se unieron 
para presentar una moción 
conjunta que ponía el foco en 
el reacondicionamiento de los 
Paseos Históricos. En esta lí-
nea, Blanco reconoce que no 
entiende el voto en contra del 
equipo de gobierno. “Nosotros 
hemos llegado a un punto co-
mún con un partido con líneas 
ideológicas diferentes porque 
nos une la defensa de nuestro 
Aranjuez”, subraya el socialista.

¿Qué conclusiones saca en 
claro Blanco tras este primer 
pleno como Miguel Gómez...

“Siguen en esa dinámica que 
les instauró la exalcaldesa”
El portavoz socialista nos acerca las sensaciones 
a posteriori del pleno de junio

La ciudad es Paisaje Cultural del 
Patrimonio Mundial desde 2001
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Hablamos con Óscar Blanco.

Cristina Arribas
@informa_arribas
La Comunidad de Madrid in-
vierte 1,5 millones de euros 

cada año para mantener en 
Aranjuez 15.000 árboles y 
cerca de 77 hectáreas de los 
denominados Paseos...

Cristina Arribas
@informa_arribas
El Ayuntamiento de Aranjuez 
refuerza la seguridad de la 
ciudad dotando de más me-

dios humanos y materiales a 
la Policía Local, lo que supo-
ne un avance en la seguri-
dad y un mejor servicio a los 
ciudadanos.

Cristina Arribas
@informa_arribas
Con una inversión de 2 mi-
llones de euros, englobada 
en el contrato de Eficiencia 

Energética, el Ayuntamiento 
de Aranjuez ha llevado a cabo 
la ejecución del denominado 
‘Proyecto de renovación inte-
gral del Centro Cultural...

El gobierno regional 
invierte 1,5 millones en los 
Paseos Arbolados 

Más medios humanos y 
materiales para Policía Local 

El Centro Cultural Isabel 
de Farnesio se modernizaNos sentamos en la bancada de ACIPA para analizar 

el último pleno ordinario
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“Estamos a las puertas de ver una 
presentación de presupuestos”

Cristina Arribas
@informa_arribas
Echamos la vista atrás y re-
gresamos al salón plenario del 
Ayuntamiento de Aranjuez. La 
sesión ordinaria del mes de 
junio deja algunas victorias 
para la Agrupación Ciudadana 
Independiente para Aranjuez. 
En Televisión Digital de Madrid 
analizamos las sensaciones a 
posteriori que nos deja este 
último pleno en compañía del 
portavoz de la formación, Je-
sús Blasco.

Los medios corresponden a un trabajo 
iniciado en la pasada legislatura

Las obras han contado con un 
presupuesto de 2 millones de euros

https://soydemadrid.com/s/109556
https://soydemadrid.com/s/108556
https://soydemadrid.com/s/108503
https://soydemadrid.com/s/108459
https://soydemadrid.com/s/110760
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